



DESTROZOS DE TORNADO. Huntsville, Alabama, noviembre 16.— Alguacil inspecciona los restos de un vehículo destruido por un tornado el jueves, en Huntsville. 19 personas resultaron muertas y unas 300 heridas. (Reuter).

E.U. Sospecha que URSS Envió "Migs-29" a Cuba

WASHINGTON, noviembre 16 (EFE).— Estados Unidos dijo el jueves que hay "Indicios" de que la Unión Soviética proporcionó aviones de combate "mig-29" a Cuba, pero no quiso precisar cuándo ni cómo se llevó a cabo la supuesta transacción.

El portavoz del Departamento de Estado, Richard Boucher, afirmó el jueves que el hecho es "inconsciente" con el deseo expresado por la Unión Soviética de colaborar en la búsqueda de una solución pacífica a las

—Favor pase a la página 13.

RESUMEN MUNDIAL

Madrid

Escritor Paraguayo Roa Bastos Gana Premio Cervantes 1989

MADRID, noviembre 16 (EFE).— El escritor paraguayo Augusto Roa Bastos ganó el jueves el Premio Miguel de Cervantes 1989, que, dotado con diez millones de pesetas (unos 80 mil dólares), es la máxima distinción de las letras hispanas.

Roa Bastos, autor, entre otras muchas obras, de "Yo, el supremo", hace el número 15 de los escritores que han recibido este premio, instituido en 1976 por el Ministerio español de Cultura.

Entre los candidatos a la edición de este año figuraban seis españoles, entre ellos el premio Nobel de Literatura 1989, Camilo José Cela, y 27 latinoamericanos.

Bonn

Niegan Secuestro de Tres Alemanes Occidentales en Líbano

BONN, noviembre (AP).— Una norteamericana y dos alemanes occidentales, que según

—Favor pase a la página 21.

Papa Insta a Cese de los Combates en El Salvador

CIUDAD DEL VATICANO, 16 noviembre (AP).— El Papa Juan Pablo II, apeló el jueves por el cese de la lucha en El Salvador, y urgió a las partes a que reanuden un "diálogo sincero y constructivo".

En un mensaje enviado en su nombre al Arzobispo de San Salvador, Mons. Arturo Rivera Damas, por el secretario de Estado del Vaticano, Agostino Casaroli, el Papa dijo que estaba "profundamente preocupado", por la intensa lucha que tiene lugar en la capital salvadoreña.

Asimismo, el Pontífice expresó sus condolencias por las víctimas de los combates y su solidaridad con los heridos.

El mensaje papal incluyó "una insistente apelación por un inmediato fin a la lucha, y a que todas las partes interesadas vuelvan responsablemente al sendero del diálogo sincero y constructivo".

El Papa dijo que "después de tantos años de inútil conflicto e inu-

—Favor pase a la página 21.

Salvadoreños Inician Exodo a Guatemala

GUATEMALA, noviembre 16 (ACAN-EFE).— La ofensiva de la subversión de El Salvador está obligando a la población civil de ese país a buscar refugio en Guatemala, especialmente en los puestos fronterizos de Jutiapa y Santa Rosa, aseguró el jueves el diputado guatemalteco Miguel Ángel Montepeque.

Según Montepeque, centenares de salvadoreños han cruzado en las últimas horas la frontera con Guatemala, buscando refugio al ver amenazadas sus vidas por los combates que libra el ejército y el Frente "Farabundo Martí" para la Liberación Nacional (FMLN).

Mientras tanto, tropas del ejército guatemalteco de las zonas milita-

res de Chiquimula y Jutiapa, en la frontera con El Salvador, realizan constante patrullaje a lo largo de la línea fronteriza entre ambos países, afirmó el coronel Luis Arturo Isaacs, portavoz militar.

"Hasta el momento la situación en la zona fronteriza es normal y no se ha producido ninguna invasión, pero se han dado casos de personas que huyen de la guerra y buscan refugio en nuestro país", destacó.

Isaacs reiteró que el ejército guatemalteco no enviará tropas para que apoyen a las salvadoreñas en el conflicto bélico que mantienen con la subversión.

El Presidente Vinicio Cerezo ha

—Favor pase a la página 11.



CUENTAN VOTOS. Río de Janeiro, Brasil, noviembre 16.— Tres miembros del Tribunal Electoral brasileño se preparan a contar votos, el jueves, en Río de Janeiro, para obtener los resultados de las elecciones presidenciales del 15. El candidato conservador Collor de Mello conserva el primer lugar en los primeros cómputos. (Reuter).

Papa Reitera su Rechazo a Uso de Preservativos

CIUDAD DEL VATICANO, noviembre 15 (EFE).— Juan Pablo II reiteró el jueves su más firme negativa al uso de preservativos en la lucha para prevenir el SIDA y denunció la crisis preocupante de valores que el nacimiento, difusión y ciertos medios de combatir esta enfermedad

han evidenciado.

Estas manifestaciones fueron hechas el jueves por el Pontífice durante la clausura de

—Favor pase a la página 11.

Autorizan a CIA Preparar Derrocamiento de Noriega

LOS ANGELES, noviembre 16 (UPI).— El gobierno de George Bush, con la aprobación secreta del Congreso, ha puesto en marcha un nuevo intento encubierto para deponer al general Manuel Antonio Noriega, mediante métodos que podrían llevar a la muerte o daño físico del militar panameño, según informes conocidos el jueves.

La Agencia Central de Inteligencia (CIA) fue autorizada para gastar tres millones de dólares a fin de reclutar a oficiales del ejército de Panamá o a otros disidentes para lanzar un golpe de Estado, dijeron las fuentes a Los Angeles Times.

"Es un esfuerzo directo destinado a derrocar a Noriega".

—Favor pase a la página 21.

Collor Continúa en Primer Lugar en Cómputo Electoral

Río de Janeiro, noviembre 15 (EFE).— Los candidatos Fernando Collor de Mello, del Partido de Reconstrucción Nacional (PRN), y Leonel Brizola, del Partido Democrático Laborista (PDT) ocupan el primero y segundo lugar, respectivamente, en el cómputo paralelo de las elecciones brasileñas que realiza la televisión "Globo".

Escrutados siete millones de votos sobre

un censo electoral de 82 millones. Collor, el candidato populista conservador, tiene 1.227.056, mientras que el líder socialdemócrata Brizola suma 1.092.748, según la cadena "Globo".

En tercer lugar aparece el ex sindicalista Luiz Inácio da Silva, "Lula", candidato del Partido de los Trabajadores (PT), de izquierda, con 865.342

—Favor pase a la página 29.



CULMINA CONFERENCIA SOBRE SIDA. Ciudad del Vaticano, noviembre 16.— El Papa Juan Pablo II (derecha) conversa con el profesor estadounidense Robert Gallo, director del Laboratorio de Biología Celular del Instituto Nacional del Cáncer en Bethesda, Maryland, durante la sesión de clausura de la conferencia mundial sobre el SIDA, patrocinada por el Vaticano. (Reuter).